La Concejalía de Seguridad Ciudadana llevará a cabo controles sobre el uso adecuado de las paradas de los autobuses urbanos

Fecha de publicación: 6/02/20170:00

Descripción:

- Estos controles forman parte de la programación de campañas a realizar por parte de Policía Municipal durante el año 2017.
- Se vigilará el estacionamiento indebido de vehículos en las reservas destinadas a las distintas paradas de autobuses urbanos.
- También se controlará el uso adecuado de estas paradas por parte de los conductores de autobuses.

La Concejalía de Presidencia, Seguridad Ciudadana y Movilidad ha puesto en marcha, a través de la Policía Municipal, una campaña de controles sobre el uso adecuado de las paradas de los autobuses urbanos.

Dentro del marco establecido en el Plan Anual de Trabajo de la Policía, entre hoy y el 12 de febrero, agentes adscritos a la Unidad Operativa de Tráfico de la Policía Municipal llevarán a cabo diversos controles intensivos sobre el uso adecuado de las paradas de autobuses urbanos, tanto por parte de los conductores de los autobuses, como del resto de los usuarios de las vías públicas.

Con estos controles se trata de sensibilizar a la ciudadanía para que no estacione ni pare sus vehículos en las reservas de estacionamiento destinadas a las paradas de los autobuses urbanos. Al mismo tiempo, se pretende concienciar a los conductores de los autobuses urbanos para que hagan un uso adecuado de las reservas destinadas a ellos, circunstancias que contribuirían sensiblemente a mejorar tanto el acceso mismo al autobús, como a la fluidez del tráfico y la seguridad vial del municipio.